

QUEREMOS
PAZ
JUSTICIA SOCIAL
DIGNIDAD

PLATAFORMA



La Plataforma de Mujeres hacia la Igualdad, en estos momentos de tristeza, de miedo, de estupor que embarga a las/os ecuatorianas/os y especialmente a las mujeres, luego de compartir nuestros temores, análisis y miradas hacia el futuro, le decimos al país:

1

La presencia de bandas de narcotráfico viene desde hace algunos años y su fortalecimiento no hubiera sido posible sin el apoyo de elementos del orden, de justicia y de las esferas políticas de nuestro país. El conflicto de los últimos meses tiene que ver con disputas por control de cadena logística y del mercado local de estupefacientes. Ha crecido además por la implementación del neoliberalismo que ha generado desempleo, migración y dejado sin perspectivas de vida a cientos de personas, especialmente jóvenes, en territorios tradicionalmente abandonados de la presencia estatal.

2

NO estamos de acuerdo con la declaratoria de “conflicto armado interno” y correspondiente “guerra interna” por innecesaria y porque no corresponde a la situación actual de grave crisis de inseguridad y accionar de bandas narcotraficantes. Esta declaratoria tiene por objetivo generar un estado general de histeria y miedo que inmovilice a la población frente a las posibles violaciones de derechos humanos, políticas represivas y medidas neoliberales; y, alinearse a los requerimientos del Acuerdo entre Ecuador y EEUU del 2023 que regula la presencia del personal militar y civil estadounidense en Ecuador

3

Sin una depuración de las fuerzas del orden, no habrá solución a esta crisis. La declaratoria de guerra a la presencia de FFAA en barrios populares, la detención de jóvenes racializados y pobres nos hace ver que la guerra es contra los pobres y nos preguntamos a cuántos jefes de carteles se han detenido, qué flujos de lavado de dinero se han detectado y desarticulado?

4

El incremento del IVA al 15% hace recaer sobre los pobres el financiamiento de esta “guerra”, ese proyecto de ley debe ser archivado. Proponemos que se definan medidas alternativas como impuestos a las ganancias extraordinarias de la banca, volver el ISD al 5%, eliminar incentivos a grandes contribuyentes como las empresas mineras que casi no pagan energía eléctrica.

5

Estaremos atentas a nuevas medidas que propone el gobierno a través de la Consulta Popular o de proyectos de Leyes Económicas urgentes en contra de la vida del pueblo ecuatoriano, como el incremento de tarifas de energía eléctrica, el incremento de los precios de combustibles, medidas contra la seguridad social y retrocesos en los derechos laborales.

6

6. Llamamos a nuestras organizaciones hermanas feministas, a las organizaciones sociales, a mantenernos vigilantes, a conformar cadenas de solidaridad y apoyo, a unir nuestras manos y corazones frente a esta arremetida contra la vida.

PAZCONJUSTICIASOCIAL
PAZCONDIGNIDAD
CONTRALAGUERRA

PLATAFORMA

